

4 de Marzo 1954

Sr. D. Juan Pons  
Archivo Regional de Mallorca  
PALMA DE MALLORCA

Mi querido amigo:

He recibido su carta del 27 del pasado mes.

Nada se todavía de la resolución que ha tomado el Decano de la Facultad sobre su propuesta. Estamos en trance de cambio de Decano, y supongo que hasta que no esté en el cargo el Dr. Pericot nada podrá hacerse en concreto sobre este particular. En cuanto al manifiesto para el IV Congreso de Historia de la Corona de Aragón, me parece bien en conjunto. No obstante cabría modificar, a mi juicio, la frase "Conquistador de Nápoles", que tiene regustos imperialistas, y aquella que hace referencia al "Turismo Universal", que me parece un poco descentrado en medio de un Congreso científico. Sin embargo Uds. decidirán.

De acuerdo en absoluto con su criterio sobre el traspaso de funciones de la Comisión permanente y sobre las firmas del manifiesto por el presidente de dicha Comisión y por el secretario de la ejecutiva del futuro Congreso. Pero piensen Uds. que quizá tendría más realce el Congreso si el Manifiesto estuviera suscrito por varias personalidades.

Esperando noticias tuyas le saluda afectuosamente su buen amigo,